



Dr. Koyenuma Straße

Steuerstraße

- Primäre Lage (alle Koyenuma-Wirkungsorte direkt an der Steuerstraße)
 - Freier Raum rechts und links für die Gestaltung des Gartens (Japanische Kirschbäume)
 - Die heutige Steuerstraße stellt eine Verbindung zwischen der ehemaligen Wirkungsstätte im jetzigen Rathaus, entlang des Gedenksteins, zur Grabstätte des Dr. Koyenumas dar.
 - Der Stadtpark mit seinem Denkmal bietet Platz für diverse Freizeitmöglichkeiten und Erholung in der Natur.
 - Der Name „Steuerstraße“ hat keinen historischen Hintergrund.
- ❖ 126 Anwohner insgesamt
- ❖ 4 Gewerbetreibende insgesamt
- ❖ Zusätzlich: -

